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Как сообщил президент ВСС Игорь Юргенс, речь идет о возобновлении прерванной на
несколько лет традиции по предоставлению компаниями отчетности в профобъединение
по форме 1-ВСС. Как и ранее, данные будут предоставляться в добровольном формате,
однако ВСС рассчитывает на то, что участники рынка взвешенно отнесутся к этому
вопросу, поскольку в конечном счете это будет служить задаче укрепления интересов
всего сектора.

  

Как пояснил президент ВСС, реальное видение картины рынка позволит при
взаимодействии с регулятором отстаивать интересы всех его участников, в том числе в
вопросах подходов к тарификации и выработке единых стандартов услуги, опираясь при
этом на факты, а не на умозаключения. «ЦБ уже анонсировал создание в своей
структуре актуарного центра, ВСС вполне может стать той площадкой, на которой будет
аккумулироваться вся необходимая информация о рынке, что позволит расширить поле
для взаимодействия и конструктивного диалога с регулятором. Это тот необходимый и
крайне значительный шаг, который сообществу важно сделать на пути к
саморегулированию», – убежден И.Юргенс.

  

Он напомнил, что критическая ситуация, возникшая при наводнении на Дальнем
Востоке, потребовала в авральном режиме сбора данных от сообществ страховщиков.
«ВСС в удобном для всех сторон формате по принципу «одного окна» смог свести
воедино и ретранслировать госорганам необходимые сведения для организации помощи
пострадавшим. Сейчас стоит задача отладки механизма по обмену данными между
страховым сообществом, регулятором и госорганами и переведения его на регулярную
основу», – считает глава союза.

  

«Выявление на ранней стадии болевых точек позволит своевременно подобрать
правильный рецепт для последующего исцеления. Мы бы хотели, чтобы траектория
движения по очистке отрасли шла по направлению подбора вариантов лечения, а не
способов эвтаназии, но это требует тонкой подстройки, основанного на знании
индивидуального подхода – как к компаниям, так и к целым направлениям бизнеса. Без
подробной статистики сделать это невозможно», – подытожил президент ВСС.
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